

Medio siglo de excelencia: el español como medio de comunicación científica

Half-century of excellence: Spanish as a means of scientific communication



de Benito I.

Isabel de BENITO

Presidente de la Sociedad Española de Cirugía Plástica, Reparadora y Estética 2023-2024

Queridos colegas, patrocinadores y lectores de la Revista Cirugía Plástica Ibero-Latinoamericana:

Como Presidente de la Sociedad Española de Cirugía Plástica, Reparadora y Estética (SECPRE), es un honor y un privilegio poder escribir en esta ocasión tan especial para conmemorar el quincuagésimo aniversario de nuestra querida Revista. Cincuenta años de historia, de avances, de desafíos superados y de éxitos compartidos en el mundo de la Cirugía Plástica, Reconstructiva y Estética. Cincuenta años de publicación ininterrumpida. Es fácil decirlo, pero difícil conseguir un hito semejante.

Desde nuestros inicios hasta el día de hoy, hemos sido testigos de la evolución vertiginosa de nuestra especialidad, de los avances tecnológicos, de las nuevas técnicas quirúrgicas y de los descubrimientos científicos que han transformado la forma en que entendemos y practicamos nuestra especialidad. A lo largo de este camino, la revista Cirugía Plástica Ibero-Latinoamericana ha sido un faro de conocimiento, un espacio de encuentro y un motor de innovación para todos aquellos que comparten nuestra pasión por la excelencia en el campo de la Cirugía Estética y Reconstructiva. Ha sido nuestra casa, la que siempre nos ha arropado y nos ha dado la oportunidad de compartir nuestras ideas con la comunidad científica a la que pertenecemos.

En esta ocasión tan especial, no podemos dejar de reconocer y celebrar el papel que el idioma español ha desempeñado como vehículo de comunicación científica entre hispanohablantes de todo el mundo. Gracias al español, hemos podido conectar a cirujanos, investigadores, académicos y profesionales de la Cirugía Plástica de diferentes países y culturas, facilitando el intercambio de ideas, la colaboración internacional y el enriquecimiento mutuo que define nuestra comuni-

dad científica. Nos ha unido. Nos ha permitido ir mucho más allá de la Cirugía Plástica.

Cada página de esta revista es un testimonio de nuestra dedicación, de nuestra pasión y de nuestro compromiso con la excelencia. Cada artículo, cada caso clínico, cada estudio publicado es fruto del esfuerzo individual y colectivo de una comunidad de expertos que comparten su saber y su experiencia con enorme generosidad, como no puede ser de otra manera en la medicina.

En este 50 aniversario, miramos con orgullo nuestro pasado, celebramos nuestro presente y nos proyectamos hacia un futuro prometedor lleno de retos, de oportunidades y de nuevos horizontes. Nos reafirmamos en nuestro compromiso de seguir siendo un referente de calidad, de rigor científico y de ética profesional, comprometidos con la formación de nuevas generaciones de cirujanos y residentes, con la investigación y con la mejora continua de la práctica clínica en beneficio de nuestros pacientes y de la sociedad en su conjunto.

Queremos agradecer a todos aquellos que han contribuido, de una u otra forma, al éxito y al prestigio de la revista Cirugía Plástica Ibero-Latinoamericana a lo largo de estos cincuenta años: a nuestros colegas cirujanos que esperan cada nuevo número cada tres meses, a los autores, que encuentran tiempo para escribir y compartir sus ideas en la vorágine de nuestro trabajo, a nuestros revisores rigurosos, quienes comparten su conocimiento para enriquecer los artículos, a nuestros editores y en particular, a la Directora actual, la Dra. María del Mar Vaquero.

En especial, recordamos con admiración y cariño a todos aquellos que ya no están con nosotros. Su legado siempre permanecerá en las páginas imborrables de nuestra memoria.

Que este sea un punto de partida para muchas décadas más de logros, de colaboración y de crecimiento, teniendo como objetivo promover la excelencia en la Cirugía Plástica.

¡Felicidades a la revista Cirugía Plástica Ibero-Latinoamericana por sus primeros 50 años de vida! ¡Sigamos adelante juntos!



FUNDACIÓN DOCENTE
SECPRE



SECPRE
SOCIEDAD ESPAÑOLA DE
CIRUGÍA PLÁSTICA REPARADORA Y ESTÉTICA